

Agapes pour les anciens combattants



RETROUVAILLES. Les anciens d'Afrique du Nord se sont retrouvés pour déjeuner.

Les anciens combattants de la section de Franchesse de la Fnaca (Fédération nationale des anciens combattants en Algérie, Maroc et Tunisie) se sont retrouvés au restaurant.

Sous la conduite de leur président Guy Nicolas, et en présence du maire, Gérard Vernis, et de la secrétaire de mairie, Isabelle Ville, ils étaient une trentaine à savourer ce bon

moment, adhérents, épouses et veuves.

Les souvenirs d'Afrique du Nord ont resurgi dans les conversations, qui se sont prolongées à la salle polyvalente, où l'on a tapé

le carton avant de terminer la journée autour d'une soupe à l'oignon. ■

Pratique. Prochain rendez-vous, le 19 mars, la date célébrée de la fin des combats, synonyme de retour au pays et de fin de l'angoisse.